## 25 Jahre Harl.e.kin e.V.

Ein viertel Jahrhundert für Frühgeborene und in ihrer Entwicklung gefährdete Kinder in München



## **Prof. Dr. med. Christoph Scholz**

Jedes Jahr werden rund 3.300 Babies in den Frauenkliniken Harlaching und in Neuperlach geboren. Natürlich auch viele Früh- und Risikogeborene, die umfassend versorgt werden. Auch die zahlreichen Zwillings- und Drillingsgeburten gehören dazu. Die enge Verzahnung von modernster Perinatalmedizin und Neonatologie, wie wir sie in Harlaching haben, gewährleistet die beste und umfassendste Versorgung für die Kleinsten. Mit der Harl.e.kin-Frühchen-Nachsorge ist die Begleitung dieser perinatal belasteten Familien auch über den stationären Aufenthalt hinaus gesichert. Dafür sind wir sehr dankbar! Jetzt und in Zukunft: Meinen herzlichsten Glückwunsch zu 25 Jahren

Prof. Dr. med. Christoph Scholz ist Chefarzt der Frauenkliniken Harlaching und Neuperlach, MüK, Mitglied Harl.e.kin e.V.





Harl.e.kin e.V.!

## Unterstützen Sie die Harl.e.Kinder!

Kleine und größere Spenden, es ist alles willkommen und für die Harl.ekinder gut angelegt: **Stadtsparkasse München · IBAN: DE70 7015 0000 0000 4776 04** 

Weitere Informationen unter: www.harlekin-verein.de